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Senhor Presidente 
Senhores Deputados  
Senhores Presidente e Membros do Governo 
No Período Legislativo do passado mês de Maio coloquei aqui um problema que 
afligiu a população florentina – o atraso da correspondência que levou 15 dias 
para chegar do Faial às Flores. A Direcção Comercial dos Açores dos CTT, 
através do seu Director, fez-me o favor de dar conta das diversas razões daquele 
atraso, entre os quais alguns dias feriados e cancelamentos de voos. Mas 
também uma das causas dos atrasos foi o facto de, e cito, “nos voos efectuados 
em 8, 9, 10, 13 e 15 de Abril a SATA não transportou correspondência, por 
alegada falta de capacidade”. Em suma, de 8 a 15 de Abril a SATA não 
transportou correspondência da Horta para a Flores. 
Para uma Empresa Pública que presta um conjunto de serviços públicos é uma 
situação bastante anómala. Mas, se a SATA apenas tivesse esta anomalia em 
relação às Flores, quase passaria despercebida. Só que, infelizmente, existem 
outras anomalias, algumas das quais não queremos deixar de referir. 
Um passageiro que pretenda viajar da Terceira para as Flores de modo a chegar 
ao seu destino no sábado, só o pode fazer viajando na sexta à tarde ou à noite da 
Terceira para Ponta Delgada, para que no sábado possa viajar para as Flores, 
porque nesse dia a SATA sai da Horta para as Flores às 10h40m e o voo que sai 
da Terceira para a Horta chega à Horta às 11h10m. Ou seja, por 30 minutos os 
passageiros que pretendam deslocar-se da Terceira para as Flores não o podem 
fazer. 
Também não se compreende que a SATA apenas programe voos aos domingos 
para as Flores nos meses de Julho e Agosto; continuamos a defender que as 
Flores devem ter voos todos os dias da semana incluindo aos domingos. 
Ontem, neste Plenário, congratulámo-nos com a subida do Boavista das Flores à 
Série Açores do Campeonato Nacional de Futebol da 3ª Divisão e este facto 
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deve ser tido em conta na programação futura dos voos da SATA de e para as 
Flores. Todos sabemos que os jogos normalmente se realizam aos domingos. Os 
adeptos dos clubes que jogam com o Boavista e que desejem ir apoiar a sua 
equipa têm o direito de se poderem deslocar às Flores no próprio dia do jogo e 
regressarem nesse dia ou na manhã seguinte; do mesmo modo os apoiantes do 
Boavista têm o direito de se deslocarem para fora da ilha no próprio dia do jogo 
e regressarem na manhã seguinte. A SATA não pode, nem deve, comportar-se 
como se nada tivesse acontecido. Estamos habituados a verificar que, embora 
em algumas ilhas sejam inauguradas infraestruturas turística, a oferta em 
transportes aéreos continua como se nada tivesse acontecido. Agora, em relação 
às Flores e à subida do Boavista à 3ª Divisão, isso não pode nem deve acontecer. 
A SATA tem o dever de programar os voos de e para as Flores já a partir de 
Setembro, tendo em conta o facto de haver mais procura aos fins de semana em 
função dos jogos de futebol que de 15 em 15 dias se vão realizar na Ilha das 
Flores e da movimentação que de 15 em 15 dias vai existir em função da saída 
da equipa das Flores para jogar noutra Ilha. 
Temos consciência da lentidão com que a SATA modifica as suas rotinas, mas é 
fundamental que a tutela exerça as suas competências em relação àquela 
empresa pública. Mas caberá a esta empresa, numa simples óptica de mercado, 
aperceber-se que a procura de voos aos fins de semana para as Flores vai 
crescer. 
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